

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné/Covid-19 : le gouverneur intensifie la sensibilisation

BARNABÉ Bangalivoua a réuni ses administrés pour leur demander de redoubler de vigilance.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

De retour de Libreville où il a pris part à la réunion sur l'état du Covid-19 au Gabon, présidée par la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, le gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, Barnabé Bangalivoua, a tenu une réunion avec les différentes composantes locales. C'est en sa qualité de président du Copil provincial qu'il a échangé avec les préfets, sous-préfets, personnels d'encadrement, élus locaux, représentants des forces de défense et de sécurité ainsi que les opé-

rateurs économiques, les confessions religieuses et le comité provincial de la Croix-Rouge gabonaise. But : sensibiliser les différentes composantes sur la situation du coronavirus au Gabon. Et de par le monde avec de nouveaux variants qui, du point de vue scientifique, semblent "plus meurtriers". D'où l'invite de l'autorité provinciale à faire appliquer, obligatoirement, les mesures barrières. "J'ai convoqué cette réunion du Copil provincial aux fins de vous transmettre les consignes fermes de la Première ministre sur le Covid-19 et ses nouveaux variants. Il nous faut faire respecter les gestes barrières aux populations", a martelé le gouverneur. Ajoutant qu'un programme d'action sur le terrain sera élaboré, avec mandat aux éléments de forces de l'ordre de sévir (amendes) en cas d'inci-

visme. La situation épidémiologique du Moyen-Ogooué n'était pas en reste. Il a été rappelé que lors de la première vague du Covid-19 survenue au Gabon le 12 mars 2020, le Moyen-Ogooué était la quatrième province la plus impactée. Dernièrement, a-t-on appris, 4 nouveaux cas ont été identifiés et aussitôt pris en charge (isolés) à SICOV G3. "Il va falloir que nous fassions preuve de beaucoup de vigilance. Il faut pour cela renforcer les contrôles à l'entrée de Lambaréné et de Ndjolé", a promis M. Bangalivoua.



Photo : PATERNE N'DOUNDA

L'assistance lors de la réunion du Copil provincial présidée par le gouverneur Bangalivoua.

Future chambre des métiers : la Capeg dans l'Ogooué-Maritime se prépare

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

La Confédération des artisans et petits entrepreneurs du Gabon (Capeg), région Ogooué-Maritime, par la voix de son secrétaire général, Thomas Tété Ondeno, lance un appel aux artisans et petits entrepreneurs de la province, en vue des élections qui créeront la Chambre des métiers du Gabon. Tété Ondeno compte sur les médias, les réseaux sociaux et une opération de porte-à-porte pour mobiliser les artisans afin qu'ils s'organisent pour postuler lors des élections qui créeront la première chambre des métiers du Gabon. Certes, reconnaît-il, "rien n'est encore clair concernant cette chambre : aura-t-elle des démembrements en province? N'y aura-t-il qu'une chambre unique à Libreville? Combien de membres comptera-t-elle? Tout cela est encore à l'étude, mais nous devons être prêts". La Capeg dans l'Ogooué-Maritime a déjà enre-



Photo : Sidonie

gistré de nombreux artisans et petits entrepreneurs. Un problème, cependant, et non des moindres, se pose quant à leur éligibilité. En effet, le premier critère, en attendant peut-être d'autres, est le statut juridique des potentiels candidats : ils doivent être détenteurs d'une fiche circuit. Or l'artisanat est un secteur largement dominé par l'informel. C'est pourquoi la Capeg entreprend, de concert avec la direction provinciale du commerce dirigée par Gaël Rembendambya, de sortir les artisans de l'informel. Sont concernés par la Chambre des métiers ceux et celles qui exercent un métier non mécanisé, en individuel ou en entreprise de moins de dix salariés avec un chiffre d'affaires inférieur à trente millions de francs.

07/02/2019 - 07/02/2021

Il y a deux ans que notre regretté **S.E.M LASSISSI ADEBO**, Fondateur de l'ITA, Ex-Ambassadeur du Bénin au Gabon, s'en est allé, nous laissant dans une affliction incommensurable.

A cette occasion, Monsieur Nasser Abdel MABOUAKI ADEBO, Directeur Général de l'ITA, le Personnel Administratif, le Corps Enseignant et les Étudiants lui rendent un vibrant hommage et prient tous ceux qui l'ont connu d'avoir pour lui une pieuse pensée, en ce jour d'anniversaire de sa mort.